

Controles oftalmológicos en niños en Pereira Rossell: especialistas alertan sobre el riesgo de la exposición excesiva a pantallas

Principal



Publicada el: 16/10/24	Visitas: 44
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/controles-oftalmologicos-en-ninos-en-pereira-rossell-esp-ecialistas-alertan-sobre-el-riesgo-de-la-exposicion-excesiva-a-pantallas_5512.php

**CONTROLES
OFTALMOLÓGICOS EN
NIÑOS EN PEREIRA
ROSSELL: ESPECIALISTAS
ALERTAN SOBRE EL RIESGO
DE LA EXPOSICIÓN
EXCESIVA A PANTALLAS**

Principal

Controles oftalmológicos en niños en Pereira Rossell: especialistas alertan sobre el riesgo de la exposición excesiva a pantallas

Cerca del 20% de los niños presentan algún tipo de alteración visual, como vicios refractivos o estrabismo, revelan los expertos en salud ocular.

Jornadas de Salud Visual en el Hospital Pereira Rossell

El pasado lunes se dio inicio a las jornadas de salud visual en el Hospital Pereira Rossell, una serie de actividades que continuarán hoy y finalizarán el viernes.

Sin embargo, todas las inscripciones ya se han completado. Esta iniciativa forma parte de una campaña de detección de ambliopía impulsada por los países miembros del Consejo Latinoamericano de Estrabismo, con el objetivo de disminuir la lista de espera en el área de oftalmología.

El director del Hospital Pediátrico, Alvaro Galiana, señaló que el retraso en las consultas se debe a que la demanda supera la cantidad de especialistas en oftalmología disponibles en el centro. Esta situación se presenta tanto en el ámbito público como en el privado.

Por su parte, la oftalmóloga Virginia Freccero destacó que aproximadamente un 20% de los niños examinados presentan alguna patología, como vicios refractivos o estrabismo, que se refiere a la falta de alineación ocular.

En este contexto, el Ministerio de Salud Pública (MSP) exige controles oftalmológicos a los 3, 5 y 12 años para la obtención del carné de salud correspondiente.

María Jesús Pineda, presidenta de la Sociedad de Oftalmología Pediátrica y profesional del Pereira Rossell, expresó su inquietud respecto a la creciente detección de miopía en niños, una tendencia vinculada al uso excesivo de dispositivos electrónicos. Según Pineda, los preescolares no deberían estar expuestos a pantallas, y los escolares tendrían que limitar su uso a no más de dos horas diarias, incluidas la televisión y otros dispositivos.

“La miopía ha aumentado debido al uso excesivo de pantallas cercanas, especialmente celulares y tablets.

Este es uno de los mayores problemas que enfrentamos”, afirmó Pineda.

Para mitigar estos problemas, se sugiere fomentar actividades al aire libre que favorezcan la visión lejana.

Galiana subrayó que “el uso prolongado de pantallas puede provocar alteraciones visuales que tanto los niños como sus padres no detectan”.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CONTROLES OFTALMOLÓGICOS EN NIÑOS EN PEREIRA ROSSELL: ESPECIALISTAS ALERTAN SOBRE EL RIESGO DE LA EXPOSICIÓN EXCESIVA A PANTALLAS

les oftalmologicos en ninos en pereira rossell especialistas alertan sobre el riesgo de la exposicion excesiva a pa

Tags

jornadas, presentan, estrabismo, dispositivos, pantallas, problemas, actividades, pereira, galiana, rossell, excesivo, refractivos

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Lacalle Pou asiste a la inauguración de la nueva sala de la Fundación Canguro en el Pereira Rossell*
- 3.8 *** *Investigación en curso por la aparición de recetas fraudulentas para una píldora abortiva en el Hospital Pereira Rossell*
- 3.9 *** *Dr. Ricardo Diez analiza los factores de riesgo asociados a la demencia y su impacto en la salud mental*
- 4.6 *** *Una emotiva conmemoración marca dos décadas de vida del Banco de Leche Humana en el Pereira, un pilar fundamental en la salud neonatal*
- 4.7 *** *Dr. Ricardo Diez: La cefalea inducida por el abuso de medicamentos y su impacto en la salud*
- 3.6 *** *Luis Lacalle Pou presenta la nueva ampliación de una sala dedicada al bienestar de los recién nacidos*
- 4.3 *** *Gastón Pauls ofreció una inspiradora charla en Uruguay enfocada en la importancia de la prevención de adicciones*
- 4.5 *** *Un menor que frecuenta un centro Caif se encuentra bajo cuidado*

intensivo tras sufrir una grave intoxicación por soda cáustica

3.6 * *Fernando Pereira manifestó su anhelo de que Blanca Rodríguez se una al Frente Amplio*

4.7 * *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024